
Siracusa.  La  politica  ai
tempi  dell'happy  hour,
"Aperitivo  azzurro"  per
"Forza Italia". Germano: "C'è
una  nuova  classe  dirigente
pronta a lavorare"
La politica ai tempi degli happy hours. La politica che per
incontrare  i  giovani  usa  il  loro  stile  di  vita,  le  loro
preferenze, la strada più usata per incontrarsi. E’ l’idea di
Peppe Germano che per la nuova Forza Italia, a cui ha aderito,
pensa anche ad un linguaggio nuovo. Così nasce l’idea dell’
“Aperitivo  azzurro”.  Non  una  conferenza  vecchio  stile,  ma
un’occasione  informale  per  avviare  un  confronto,  politico
questo si, ma informale. Oggi pomeriggio, a partire dalle
17,30  ,  il  ristorante  “Toro  Loco”  di  Siracusa  ospiterà
l’iniziativa a cui sono stati invitati alcuni esponenti di
quella  che  Germano  definisce  “la  nuova  classe  dirigente.
Persone  che  si  sono  più  volte  misurate  con  l’elettorato,
uscendone vincenti, ma mettendoci sempre la faccia”. Non è una
considerazione buttata a caso, ma la premessa ad una posizione
ben precisa e, in parte, polemica anche nei confronti degli
attuali vertici provinciali di “Forza Italia”, Angelo Bellucci
e la parlamentare Stefania Prestigiacomo. “Mentre, a livello
nazionale, Matteo Renzi parla di svecchiamento della classe
dirigente- spiega Germano- chi milita nel centrodestra non può
restare a guardare. Nella forza politica di Silvio Berlusconi
esiste la possibilità, per chi ne ha le capacità e la volontà,
di trovare un proprio spazio. Vogliamo essere protagonisti, su
questo nessuno nutra alcun dubbio”. Germano si spinge anche
oltre  questa  affermazione.  “Entro  un  mese-  annuncia-
organizzeremo  un  nuovo  appuntamento  politico,  una  grande

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-la-politica-ai-tempi-dellhappy-hour-aperitivo-azzurro-per-forza-italia-germano-ce-una-nuova-classe-dirigente-pronta-a-lavorare/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-la-politica-ai-tempi-dellhappy-hour-aperitivo-azzurro-per-forza-italia-germano-ce-una-nuova-classe-dirigente-pronta-a-lavorare/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-la-politica-ai-tempi-dellhappy-hour-aperitivo-azzurro-per-forza-italia-germano-ce-una-nuova-classe-dirigente-pronta-a-lavorare/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-la-politica-ai-tempi-dellhappy-hour-aperitivo-azzurro-per-forza-italia-germano-ce-una-nuova-classe-dirigente-pronta-a-lavorare/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-la-politica-ai-tempi-dellhappy-hour-aperitivo-azzurro-per-forza-italia-germano-ce-una-nuova-classe-dirigente-pronta-a-lavorare/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-la-politica-ai-tempi-dellhappy-hour-aperitivo-azzurro-per-forza-italia-germano-ce-una-nuova-classe-dirigente-pronta-a-lavorare/


convention nel corso della quale ci proporremo alla guida del
partito”. Non si tratterebbe della volontà di contrapporsi
all’attuale dirigenza di “Forza Italia”. Non è, insomma, una
dichiarazione di “guerra”, puntualizza Germano. “E’ solo un
modo per far presente che abbiamo il consenso e la capacità
per  incidere  in  questo  territorio,  parlando  di  problemi
concreti e ipotizzando soluzioni. Non ci interessano le nomine
calate dell’alto. Abbiamo sempre ricoperto dei ruoli che ci
sono stati affidati dagli elettori”. Non parla solo di sè ma
anche  di  diversi  esponenti  della  politica  locale:  ex
amministratori,  consiglieri  provinciali,  assessori  del
centrodestra. Minimo comune denominatore: un’età inferiore ai
40  anni.  “L’Aperitivo  azzurro  –  prosegue  Germano-  è  un
appuntamento da cui ripartire per rilanciare l’azione politica
sul  territorio.  E’  un  evento  aperto.  Chiunque,  se  ne  ha
voglia,  può  partecipare.  Ad  alcuni  è  stato  recapitato  un
invito  ufficiale.  Tra  i  destinatari:  l’ex  consigliere
provinciale,  Giuseppe  Bastante,  l’ex  capogruppo  di  An  al
consiglio provinciale, Salvo Andolina, gli ex consiglieri di
via  del  Laberinto,  Mariano  Caldarelal  e  Francesco  Saggio.
“Vedremo- ironizza Germano,  concludendo il suo intervento-
chi potrà fregiarsi dell’aggettivo “coraggioso” e chi no. Un
tavolo di confronto grazie al quale esprimere e concretizzare
il proprio pensiero non è necessario. E’ indispensabile e
lavoreremo in questa direzione”


